





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0072/2024 Chimalhuacán, Estado de México, 24 de enero de 2024

RECUPERA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO CAJA SECA CON MERCANCÍA VALUADA APROXIMADAMENTE EN MÁS DE UN MILLÓN DE PESOS

- Los detenidos al parecer ofrecieron dinero en efectivo a los uniformados para evadir su aprehensión.
- Un operativo de búsqueda permitió dar con el paradero de la unidad.

Policías de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) recuperaron una caja seca con reporte de robo cuya mercancía está valuada aproximadamente en un millón 200 mil pesos.

Durante la implementación de patrullajes estratégicos en puntos de mayor incidencia delictiva, elementos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) fueron alertados por el Centro de Mando estatal para recuperar un contenedor con reporte de hurto del 2 de octubre del año pasado.

Luego de la implementación de un operativo de búsqueda, los efectivos de la SSEM detectaron sobre la calle Juan Escutia, en la colonia Artesanos, un tractocamión marca Freightliner, color azul, que llevaba enganchada una unidad cuyas características coincidían con las del alertamiento.

Enseguida, le dieron alcance y solicitaron una inspección protocolaria a los tripulantes, quienes al parecer les ofrecieron dinero en efectivo para evadir su aprehensión. Además, se les localizaron cinco envoltorios de plástico de aparente marihuana.

Por su probable participación en delitos contra la salud, cohecho y encubrimiento por receptación, los policías estatales del Edomex luego de leer los derechos que la ley consagra, detuvieron a Roberto "N" de 42 y Daniel "N" de 32 años de edad, quienes fueron puestos a disposición ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.









La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS Edomex.

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA